

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 8 août 2025

NOMINATION D'UN NOUVEAU PORTE-PAROLE DU MINISTÈRE DE LA JUSTICE

Sacha STRAUB-KAHN, magistrat au tribunal judiciaire de Paris, a été nommé porte-parole du ministère de la Justice par le ministre d'État, garde des Sceaux, ministre de la Justice. Il prendra ses fonctions place Vendôme le 11 août prochain.

Sacha STRAUB-KAHN succède à Cédric LOGELIN, porte-parole du ministère de la Justice depuis le 13 février 2023, qui a été nommé procureur de la République de Besançon.

Le garde des Sceaux remercie sincèrement Cédric LOGELIN pour son engagement et pour le travail accompli dans le cadre de ses fonctions au service du ministère de la Justice.

Contacts presse

Cabinet du garde des Sceaux : Tél : 01 44 77 63 15 - secretariat-presse.cab@justice.gouv.fr
Bureau de presse : Tél : 01 44 77 65 54 - presse-justice@justice.gouv.fr

Tous les communiqués :
www.justice.gouv.fr/presse